

INFO PUBLIK

Tim Badiklat Kumham Jateng Kunjungi Lapas Permisan, Monitoring Evaluasi Pasca Latsar CPNS 2023

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 2, 2023 - 13:49



Tim Balai Pendidikan dan Pelatihan Hukum dan HAM Jawa Tengah (Badiklat Kumham Jateng) melaksanakan Kegiatan Observasi Lapangan Evaluasi Pasca Pelatihan Dasar CPNS Tahun Anggaran 2023 di Lapas Kelas II A Permisan, Selasa (31/10). Dok Humas Vermis 1908

Jawa Tengah (Badiklat Kumham Jateng) melaksanakan Kegiatan Observasi Lapangan Evaluasi Pasca Pelatihan Dasar CPNS Tahun Anggaran 2023 di Lapas Kelas II A Permisian, Selasa (31/10).

Bertempat di Ruang Tamu Kantor Lapas Kelas II A Permisian yang berjumlah 4 Orang dari tim Badiklat hadir langsung dan melakukan survei evaluasi Alumni Pelatihan Dasar CPNS Lapas Kelas IIA Permisian yang berjumlah 32 Orang.

Andi Darmawan, Kasubag TU Lapas Permisian menyampaikan terimakasih kepada Kanwil Kemenkumham Jateng telah memfasilitasi Kegiatan Observasi Lapangan Pelatihan Dasar yang telah masuk pada tahapan evaluasi yaitu mengumpulkan data kuantitatif dan kualitatif, yang telah dishare kepada para alumni.

"Mohon kerjasamanya kepada alumni, rekan kerja, atasan langsung untuk dapat mengisi quisioner dan akan dilakukan pengumpulan data berupa wawancara yang akan dilakukan kepada 32 alumni pelatihan dasar," Ujar Andi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengukur efektivitas program Pelatihan Dasar CPNS dan untuk mengetahui penerapan kompetensi hasil Pelatihan Dasar CPNS serta mengetahui keberlanjutan dan perkembangan Aktualisasi dan dilakukan pelaksanaan kegiatan dengan melakukan verifikasi, klarifikasi dan identifikasi dampak dari hasil pembelajaran alumni pelatihan dari Alumni Latsar CPNS di Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah.

"Kepada para peserta ikuti kegiatan observasi ini dengan baik, dan menjawab setiap pertanyaan yang diajukan pewawancara dan dijelaskan dengan baik," Pungkas Andi.

Beliau juga mengingatkan kepada para peserta ketika dalam bekerja perhatikan etika loyalitas, bekerja dengan baik seperti pesan Sekjen dan Irjen yaitu Setiap perjuangan pasti tidak akan mengkhianati hasil dan juga slogan waspada, jangan - jangan ! untuk diterapkan di dalam bekerja.